

OPOSICIONES Y CONCURSOS

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 29 de noviembre de 1962 por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal de la oposición a una plaza de Médico auxiliar para el Servicio de Laboratorio del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado.

Ilmo. Sr.: Vista la propuesta que formula el Tribunal calificador de la oposición a una plaza de Médico auxiliar para el Servicio de Laboratorio del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado, y teniendo en cuenta que los ejercicios de la oposición se han celebrado con arreglo a las normas de la convocatoria sin que se haya producido reclamación formal alguna,

Este Ministerio ha tenido a bien aprobar la referida propuesta y, en su consecuencia, declarar desierta la plaza de Médico auxiliar para el Servicio de Laboratorio del Gran Hospital de la Beneficencia General del Estado por no haber obtenido ninguno de los opositores la puntuación mínima exigida para aprobar los ejercicios de dicha oposición.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de noviembre de 1962.

ALONSO VEGA

Ilmo. Sr. Director general de Beneficencia y Obras Sociales.

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se convoca concurso-oposición para la provisión de vacantes de Jefes de Sección de Epidemiología de los Institutos Provinciales de Sanidad.

Vacantes trece plazas de Jefes de Sección de Epidemiología de los Institutos Provinciales de Sanidad.

Esta Dirección General, en armonía con lo prevenido en el Decreto de 10 de mayo de 1957, ha tenido a bien convocar concurso-oposición entre Médicos diplomados de Sanidad para la provisión de las mencionadas vacantes más las que pudieran producirse hasta el comienzo de los ejercicios de oposición y con arreglo a las normas fijadas en la convocatoria de 19 de abril de 1960 («Boletín Oficial del Estado» de 2 de mayo del mismo año), rigiendo para los ejercicios de oposición el mismo programa que rigió en aquella convocatoria para cubrir vacantes de la misma naturaleza.

Los derechos de examen se señalan en 250 pesetas.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 26 de octubre de 1962.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Inspector general, Jefe de la Sección de Personal de esta Dirección General.

RESOLUCION de la Dirección General de Sanidad por la que se convoca a concurso-oposición una plaza vacante de Preparador en el Instituto Nacional del Cáncer.

Vacante en el Instituto Nacional del Cáncer una plaza de Preparador, dotada con la indemnización de 9.600 pesetas, más dos mensualidades extraordinarias en julio y diciembre.

Esta Dirección General, de conformidad con lo prevenido en el Reglamento de Personal Sanitario de 30 de marzo de 1951 y en uso de las atribuciones que le confiere el Decreto de 22 de septiembre de 1961, ha tenido a bien convocar concurso-oposición entre españoles de ambos sexos, mayores de edad y que estén en posesión del diploma de Auxiliar sanitario.

Las normas que han de regir en el mismo serán las prevenidas en la convocatoria de la misma clase convocada en 26 de mayo de 1961, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 16 de junio siguiente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos consiguientes. Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 3 de diciembre de 1962.—El Director general, Jesús García Orcóyen.

Sr. Inspector general, Jefe de la Sección de Personal de esta Dirección General.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 29 de noviembre de 1962 por la que se segrega la plaza de Profesor de entrada de «Dibujo artístico» de la Escuela de Artes y Oficios de Barcelona de la oposición libre convocada por Orden ministerial de 30 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 30 de noviembre).

Ilmo. Sr.: Convocadas a oposición libre por Orden ministerial de 30 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre corriente) varias plazas de Profesores de entrada de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos, entre ellas la de «Dibujo artístico» de la Escuela de Barcelona, y como quiera que, a petición del referido Centro y previos los correspondientes informes, la plaza de Profesor de entrada de «Dibujo artístico» ha sido transformada en la asignatura de «Mosaico» por Orden ministerial publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 26 de noviembre corriente.

Este Ministerio ha resuelto excluir de la convocatoria de oposición libre de Profesores de entrada de Escuelas de Artes y Oficios Artísticos, hecha por Orden ministerial de 30 de octubre próximo pasado («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre actual), la vacante de «Dibujo artístico» de la Escuela de Barcelona, manteniéndose en todo lo demás la referida convocatoria.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 29 de noviembre de 1962.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Dermatología y Venereología» de la Facultad de Medicina.

De conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de esta Facultad de Medicina, este Rectorado ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se indica para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto adscrito a la enseñanza de «Dermatología y Venereología»:

Presidente: Doctor don Luis Azúa Dochao.

Vocal: Doctor don Francisco Romero Aguirre.

Vocal Secretario: Doctor don Diego Figuera Aymerich.

Lo que se anuncia en cumplimiento de lo dispuesto en el número cuarto de la Orden de 31 de mayo de 1957 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de junio).

Zaragoza, 27 de noviembre de 1962.—El Rector, Juan Cabrera Felipe.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a una plaza de Médico interno adscrita a la cátedra de «Pediatría y Puericultura» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca a los opositores.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios de oposición a la plaza de Médico interno adscrita a la cátedra de «Pediatría y Puericultura» de esta Facultad de Medicina, se convoca a los señores opositores que han solicitado tomar parte en